

(Viene de la pág. siguiente)
cidas competencias en referencia a la Policía local y por otro, la falta de diálogo y comunicación de los mandos intermedios con el concejal o el cargo de confianza.

Además de los problemas que tenemos para intentar cumplir con nuestra obligación, somos nosotros los que tenemos que soportar las críticas de los ciudadanos por decisiones que no las ha-

comos nosotros sino que tan sólo estamos obligados a cumplirlas. ¿Quién mejor que un policía que nos pasamos todos los días en la calle, para saber los problemas que tiene Mollet?

La Policía Local de Mollet la forman cincuenta agentes. Mollet del Vallès, según la cifra aconsejable, que es la de 1,7 agentes por cada mil habitantes, tendría que tener 71 policías. Asimismo, el incremen-

to de población que ha de sufrir nuestra población, ha de provocar un aumento del número de policías locales.

Tenemos miedo

Los comerciantes, en los últimos meses, han seguido siendo objeto de atracos por parte de delincuentes que, según las propias víctimas, son conocidos por los miembros de las fuerzas de seguridad. Otro de estos comerciantes señala que "en

nuestro establecimiento nos han atracado doce veces en un año y medio. Siempre hemos llamado a la policía pero, o los encuentra dentro de la tienda o, según ellos, no les pueden hacer nada. Además, has de tener mucho cuidado en la manera con la que nos protegemos, porque en muchos casos no hay legítima defensa. Estamos tan indefensos, que tenemos miedo".

La Federación de Comerciantes propone soluciones

La Federación de Comerciantes ha propuesto soluciones ante la situación preocupante que se está viviendo. En el Plan Estratégico de la ciudad, solicitaron una mayor presencia policial para aumentar la vigilancia en los comercios. Un sector de la Federación considera que la presencia de la Policía Nacional solucionaría, en buena

medida, esta situación de inseguridad. De momento, lo que parece evidente, según han manifestado los grupos de la oposición, que la gestión de Garzón frente de la Policía Local está siendo pésima. No puede ser que, en los dos años que lleva de gestión, el cuerpo de policía esté en la misma situación que en el 91, con las promesas, casi todas incumplidas, que presentaron en las elecciones municipales.

El grupo Marsal adquiere la empresa New-Pool

La multinacional sueca Electrolux, propietaria en los últimos años de la fábrica de lavadoras New Pool, ha llegado a un acuerdo con el grupo Marsal para vender esta empresa de lavadoras, las negociaciones se han producido durante los últimos meses y, durante la tercera semana del mes de septiembre, se llegó a un acuerdo definitivo. La empresa retorna, con esta compra, a su fundador, Jordi Lluís Marsal que creó esta fábrica hace 30 años.

Los nuevos propietarios de New Pool empezaron a gestionar esta empresa desde el pasado día 1 de octubre,

según informó el director general de Electrolux en España, Julián Masa a los trabajadores de la factoría de Martorelles el pasado jueves día 23 de septiembre.

Las cifras de la operación, que no se han dado a conocer públicamente, ha contado con la aportación de cerca de mil millones de pesetas de la Generalitat de Catalunya que, por tanto, habría intervenido en la operación.

El grupo Marsal, nuevos propietarios de New Pool, han llegado a un acuerdo con la multinacional sueca por el que ésta, se compromete a comprar 80.000 lavadoras cada año, de las

180.000 que se fabrican anualmente en la factoría de Martorelles. Asimismo, los nuevos propietarios prevén que un tercio de la producción serán vendidas a otras marcas de lavadoras para su venta.

Plan de viabilidad

Uno de los temas que preocupa a los trabajadores de la factoría vallesana, es el plan de viabilidad de los nuevos propietarios, que calculan reducir en un veinte por ciento la plantilla actual de la empresa, que asciende a cerca de 400 trabajadores. El comité de empresa de New Pool ya

ha anunciado su oposición a esta reducción de plantilla si no se les demuestra la imperiosa necesidad que justifique esta medida, que afectaría a 92 trabajadores.

Seis meses de tensa espera, finalizan

Los trabajadores de la factoría de Martorelles, además de las empresas suministradoras y sus empleados -que podrán cifrarse en seiscientos más-, han vivido durante seis meses un largo proceso de espera, para saber cuál era el futuro inmediato de la factoría.

El pasado 14 de abril, el Comité de Empresa comunicaba en un acto

público, con la presencia de los alcaldes de Sant Fost, Martorelles y La Llagosta -la única que faltó a esta reunión fue Montse Tura-, y de los trabajadores de la empresa la intención de la multinacional sueca Electrolux de cerrar la factoría de Martorelles. La necesidad de reducir la producción de la gama baja de las lavadoras, según Electrolux, que pasarían a fabricarlas en la factoría que tienen en Alcalá de Henares, supondrían que la fábrica de Martorelles, se cerraría. La oposición de los trabajadores de Martorelles fue, desde el principio, total a este cierre que, ade-

más de afectar a los trabajadores de New Pool, tendría otros efectos negativos hacia las empresas suministradoras, que llegarían a afectar a aproximadamente, seiscientos personas más. Tan sólo el Ayuntamiento de Martorelles, convocó una sesión plenaria con el único punto en el orden del día, en el que aprobaron por unanimidad su apoyo total y absoluto a los trabajadores de esta empresa vallesana.

Seis meses después, el futuro de New Pool se ha aclarado, retornando la propiedad a su fundador, Jordi Lluís Marsal.

J.M.E.

IDIOMES
MOLLET

Inglés
Francés
Alemán
Italiano

MATRICULA ABIERTA. CURSO 93/94 **PLAZAS LIMITADAS**

Rambla Nova, 24, pral.
(Ejército Español)

Tel. 570 65 71. MOLLET DEL VALLÈS

Punt 30

TOT TIPUS
DE ROBA

- Jerseys d'home i dona
- Vestits
- Pantalons
- Conjunts
- Faldilles
- Jaquetes
- Abrics

C/ Sant Jordi, 30
MOLLET DEL VALLÈS